

Google Maps , outil de dépollution !

Google Maps sert de e-balai géant aux Estoniens . Deux génies de l'informatique en Estonie, veulent mettre un logiciel à la disposition de tous les militants de l'environnement dans le monde, pour aider à se débarrasser des décharges sauvages d'ordure.

[blockquote]L'écologie doit primer en ce bas monde et Google Maps va y aider, ont estimé deux Estoniens Ahti Heinla, l'un des créateurs de Skype et Rainer Nolvak, fondateur de Microlink et Delfi. Suite à une journée nationale de nettoyage lancée le 3 mai en Estonie, l'idée leur est venue de recourir à Google Maps pour détecter des décharges sauvages : données GPS, photos envoyées par téléphone, en tout 11000 décharges ont été détectées sur les 45 000 km² du pays.[/blockquote]
Suite et source : www.pcinpact.com

En savoir plus : www.teeme2008.ee

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 2 juin 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8493-google-maps-outil-depollution.html>